

Ces pratiques superstitieuses n'ont jamais cessé complètement ; mais elles étaient beaucoup plus rares pendant les siècles de foi, surtout quand l'Eglise était libre de sévir contre les magiciens de toute catégorie. Mais les chrétiens ayant à peu près cessé de croire au diable et, conséquemment, d'employer contre lui les armes que l'Eglise recommande à ses enfants, Satan a vu tomber ses chaînes et a lancé ses légions sur le monde. Aussi que voit-on ? A Paris seul, il y a plus de cinq cents établissements publics où l'on fait de l'hypnotisme, c'est-à-dire de la magie ! Et presque personne ne s'effraye d'un pareil déchaînement des troupes infernales ! Aussi, quand l'Antéchrist apparaîtra, le monde sera préparé à de plus grands prodiges et n'en sera pas effrayé. Au contraire, il applaudira au nouveau thaumaturge qui, d'ailleurs, sera le maître des millions qu'entassent les rois de la finance, les Rotschild, les Hirsch et autres archimillionnaires de la maison d'Israël.

« De plus, cet être si puissant qui simulera même la résurrection des morts, ajoutera probablement à son prestige celui de grand capitaine, guerrier invincible, dépassant de cent coudées les exploits de Napoléon I^{er}, l'idole du peuple français !

« Jugez maintenant comment il sera reçu des populations affolées peut-être à la suite des effrayants massacres, d'une guerre-universelle, qui ne peut manquer d'éclater à son heure ! Qui donc ne se fera pas un honneur de porter à son front (sur sa coiffure ?) les couleurs ou les insignes de ce chef suprême de la Maçonnerie universelle (le signe de la Bête) ; surtout quand la négligence de se conformer à cette exigence, exposera à être dénoncé comme suspectet qu'une semblable dénonciation conduira infailliblement aux supplices les plus raffinés, à moins d'une abjuration formelle ?

« C'est alors, comme l'annonce l'Apocalypse, qu'il sera impossible de sortir de sa demeure, d'acheter ou de vendre, ou de faire quelque autre négoce que ce soit, sans être muni de ce signe *au front ou à la main droite* (les signes maçonniques ?) *Apoc. XIII, 16; 17.*

« Vous comprenez que je ne puis entrer dans de plus longs détails. Je vais seulement ajouter quelques remarques sur ce que je crois être des signes certains de l'arrivée très prochaine de ces événements si redoutables.

« Je me fonde d'abord sur les prophéties regardées communément comme dignes de respect, et comportant une certaine autorité à cause de leur réalisation pour le passé.